



JAHRESBERICHT 2014 des 1. Schützenmeisters

Mit der Generalversammlung wird das verflossene Vereinsjahr abgeschlossen und das Neue eröffnet. Deshalb muss zu diesem Zeitpunkt der Terminplan für ein neues, erfolgreiches Schützenjahr bereits vorliegen. Wie jedes Jahr beschliessen wir ein Jahresprogramm, das 12 Schiessen beinhaltet, die zur Jahresmeisterschaft zählen. Zusätzlich zu den Schiessen im eigenen Stand, wie die Vorübung Feld, Sektionsmeisterschaft, Obligatorischen, Bezirkswettschiessen und dem Kantonalstich, beschliessen wir die folgenden sieben auswärtigen Schiessen zu besuchen:

Feldschiessen Lausen
Kantonalschützenfest beider Basel
Wasserfallenschiessen Reigoldswil
Banntags-Schiessen Liestal
Riedbach-Schiessen Bubendorf
Zwischenflühschiessen Niederdorf
Endschiessen in Arboldswil

Am 29. März wurde die Schiesssaison 2014 mit dem **Cupschiessen** eröffnet. 14 Schützen beteiligten sich an diesem Anlass. Gewonnen hat bei guten Bedingungen Ramon Dürr vor Stefan Dürr und Peter Räuftlin.

Ab Anfang April konnte bis zum Feldschiessen die **Vorübung Feld** geschossen werden.

37 Schützen nutzten die Gelegenheit, für das Feldschiessen zu trainieren. Mit 72 Punkten schoss Martin Hug das Maximum, gefolgt von Daniel Hug mit 71 Punkten.

Die 1. **Obligatorisch-Übung** war am 6. Juni, die letzte am 28. August. Mit 83 Punkten war Marcel Jermann der Punkthöchste.

Das **Feldschiessen** fand dieses Jahr vom 30. Mai bis 1. Juni in Lausen statt. Mit einem Durchschnitt von **65.382** Punkten belegten wir den guten **3. Rang im Kanton**

38 Schützen/innen aus unserem Verein nahmen an diesem Anlass teil. Stefan Dürr war mit 69 Punkten der beste Ziefner.

Am **12 September** war der Saisonhöhepunkt mit dem Kantonalschützenfest beider Basel in Münchenstein. Es wurden in allen Stichen gute Resultate erzielt. Mit einem Sektionsschnitt von **93.278** Punkten belegten wir von den Kantonalen Vereinen den guten **5. Rang**. Stefan Dürr war beim Nachdoppeln nicht zu bremsen mit 992 Punkten wurde er Sieger und konnte sich ein neues Standargewehr als Preis entgegennehmen.

Am 11. Oktober stand das Endschiessen in Arboldswil. Bei Regnerischen und Neblichem Wetter wanderten 25 Schützen/inne in Ziefen los Richtung Hagimatt. Dort angekommen konnten wir einen super Apéro geniessen welcher von unseren Schützenfrauen bereitgestellt worden war. Anschliessen marschierten wir zum Schützenhaus von Arboldswil. Mit 107 Punkten gewann Balz Recher vor Daniel Hug mit 106 Punkten und Christoph Koch mit 104 Punkten. Nach einem gemütlichen Abend und toller Bewirtung der FS Arboldswil ging es zu später Stunde und zu Fuss wieder nach Ziefen.

Der letzte Anlass im Jahr war wie immer das **Sauschiessen**. Am 1. November schossen bei wechselnden Bedingungen 42 Schützen und Schützinnen das Programm. Mit dem Maximum von 60 Punkten hat Balz Recher gewonnen vor Martin Hug und Peter Räuftlin mit je 59 Punkten.

Wie jedes Jahr besuchten wir noch weitere **26 Schiessen** mehr als die erwähnten. Es handelte sich dabei hauptsächlich um Gruppenschiessen.

An dieser Stelle danke ich allen, die sich für das Gelingen eines reibungslosen Ablaufes des Schiessbetriebes eingesetzt haben. Ich wünsche ein unfallfreies neues Jahr und Gut Schuss im Jahr 2015.

Der 1. Schützenmeister

Balz Recher